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E-nen:a 	REALIZAR EVENTOS MUSICAIS DE HIP-HOP 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, providências junto à Secretaria competente, para que seja 

realizado um estudo para realização de eventos musicais de Hip-Hop. 

JUSTIFICATIVA 

Já é tradicional em nossa cidade o evento anual "Festival de Rock", além do 

"Tardes do Rock", que acontece mensalmente, e também o "Festival de MPB", todos 

funcionam muito bem e são de muito sucesso. Podemos abrir o leque de opções e 

dar espaço aos variados gêneros musicais. 

O hip-hop, apesar de ser um gênero que nasceu na década de 70, continua 

crescendo e cada vez alcançando um público maior, principalmente no Brasil. É um 

gênero que tradicionalmente vem das classes mais baixas e acaba por dar voz, por 

meio da música, à grupos que normalmente não tem muito espaço para expressar 

suas ideias e vontades. Hoje, emergiu e atinge todos os nichos da nossa sociedade. 

Normalmente os eventos deste gênero que são realizados em nossa cidade, 

acontecem de forma independente e com pouco suporte. Com  a estrutura vinda da 

Prefeitura, assim como acontece com o "Festival de rock", "Tardes do rock" e 

"Festival de MPB", estes eventos teriam um alcance muito maior, tendo oportunidade 

de trazer mais público, inclusive vindos de outras cidades e fomentando o comércio 

de Indaiatuba. Poderiam ser feitos eventos regulares e menores, com artistas da 

cidade, assim como também um "Festival de Hip-Hop", com competição e atrações 

de artistas nacionalmente conhecidos. 

Desta forma, com o objetivo de proporcionar o enriquecimento das atividades 

culturais de Indaiatuba, indico ao Exmo. Sr. Prefeito que seja realizado um estudo 

para realização de eventos musicais de "Hip-Hop". 
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Certo da compreensão de Vossa Excelência e dada a relevância da matéria, 

aguardo atendimento à presente sugestão. 

Plenário Joab Pucinelli, aos 13 de abril de 2017. 

Ricardo Longatti França 

Vereador 
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